

Oración por la PAZ

Estamos llamados a Orar por la Paz en el mundo, especialmente por los conflictos, las guerras y las situaciones de profunda injusticia en el mundo.



Oramos por la Paz



Motivación: Estamos viviendo momentos críticos que todos conocemos. La Iglesia, animada y motivada por el Papa Francisco, está llamada a unirse en una Oración por la Paz. Comenzamos nuestra oración con un momento de silencio donde ponemos en manos de Dios todo este conflicto y la vida de tantas personas afectadas por el mismo.

Lector 1: La paz es un don de Dios y, al mismo tiempo, una tarea de todos (San Juan Pablo II)

Lector 2: Que la paz que anuncian con sus palabras esté primero en sus corazones (San Francisco de Asís)

Lector 1: Si queremos un mundo de paz y de justicia hay que poner decididamente la inteligencia al servicio del amor (Antoine de Saint-Exupéry)

Lector 2: No hay camino para la paz, la paz es el camino (Mahatma Gandhi)

Lector 1: Los pueblos alzados en armas jamás alcanzarán la prosperidad (Nelson Mandela)

Evangelio de Mateo:

Las Bienaventuranzas son el camino para la Paz

En aquel tiempo, viendo Jesús la muchedumbre, subió al monte, se sentó, y sus discípulos se le acercaron. Y tomando la palabra, les enseñaba diciendo:

«Bienaventurados los **pobres** de espíritu, porque de ellos es el Reino de los Cielos.

Bienaventurados los **mansos**, porque ellos poseerán en herencia la tierra.

Bienaventurados **los que lloran**, porque ellos serán consolados.

Bienaventurados los que tienen hambre y sed de la **justicia**, porque ellos serán saciados.

Bienaventurados los **misericordiosos**, porque ellos alcanzarán misericordia.

Bienaventurados los **limpios de corazón**, porque ellos verán a Dios.

Bienaventurados los que trabajan por la paz, porque ellos serán llamados hijos de Dios.

Bienaventurados los **perseguidos** por causa de la justicia, porque de ellos es el Reino de los Cielos.

Bienaventurados seréis cuando os injurien, y os persigan y digan con mentira toda clase de mal contra vosotros por mi causa.

Alegaos y regocijaos, porque vuestra recompensa será grande en los cielos».

Oración compartida

Pongamos en manos de Dios nuestras plegarias.

A cada petición decimos: "Roguemos al Señor."
y contestamos todos: "**Señor, tráenos la Paz.**"

(Dejamos un momento para que cada uno pueda expresar sus peticiones)

Lector: Dios de amor, estamos desconcertados por la violencia en el mundo, y especialmente ahora por los actos de guerra en Ucrania. Haz que nos solidaricemos con los que sufren, y que hoy viven con miedo y angustia. Sostén la esperanza de todos los que en esta querida parte del mundo buscan la justicia y la paz. Envía el Espíritu Santo, el Espíritu de la Paz, para inspirar a los líderes de las naciones y a todos los pueblos.

“Una Plegaria de Paz” (Athenas)

Canción:

[https://www.youtube.com/
watch?v=FAQS6s_Ff-0](https://www.youtube.com/watch?v=FAQS6s_Ff-0)



Nos unimos al Papa



Señor, Dios de paz,
¡escucha nuestra súplica!
Abre nuestros ojos y nuestros corazones,
y danos la valentía de decir:
¡Nunca más la guerra!
¡La guerra destruye todo!
Infúndenos el valor de construir la paz.
Mantén encendida en nosotros la llama
de la esperanza para que tomemos con
paciente perseverancia opciones de diálogo
y reconciliación, de modo que finalmente
triunfe la paz.

Amén.

Franciscus

#OremosJuntos #Ucrania